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COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 15 maggio 2020  

L’anno 2020, il giorno quindici del mese di Maggio in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso di convocazione e-mail del 05 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie 

e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amministrativo Sig.ra Maria Enza Bastone 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. 

Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risultano tutti 

presenti. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:50 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Di Vincenti, Dentici e Ruggiero. 

Si procede con la lettura dei verbali dal 04 al 12 maggio u.s.  

Il Presidente: comunica, che la seduta avrà come argomento gli interventi del territorio della IV 

Circoscrizione. 

Il Cons. Lupo: evidenzia il problema dei sottopassi di Viale Regione Siciliana, Via Gustavo 

Roccella e  Via Altofonte che presentano notevoli carenze strutturali ed il massimo del degrado, 

ricorda che sono stanziati  dei fondi per le opere necessarie, inoltre propone che sarebbe opportuno 

che si instaurasse un servizio di portierato agli ingressi dei  sottopassi, questo ruolo potrebbe essere 

ricoperto da soggetti che hanno lievi problemi giudiziari, a  tale proposito si è trattato l’argomento 

con gli assistenti sociali della Casa circondariale di Pagliarelli. 

Il Cons. Dentici: evidenzia la necessità di provvedere al rifacimento dei marciapiedi vicino gli 

edifici scolastici, nello specifico il marciapiede vicino la scuola “Montegrappa”, ricorda che tale 

argomento è stato già affrontato con l’Assessore. 

Il Presidente: chiede che a tale proposito siano inviate delle foto a chiarimento di quanto detto. 

Il Con. Ruggiero: chiede notizie in riferimento all’illuminazione delle strade, evidenzia che sono 

stati rimossi i pali della luce perché in pessime condizioni, ma non si è provveduto al ripristino che 

doveva essere immediato, nello specifico in Corso Pisani, altezza Poste, l’intera zona è 

completamente al buio. 

Il Con. Tuzzolino: considera che le sedute precedenti hanno avuto per oggetto soprattutto 

l’emergenza coronavirus, adesso auspica che trattando i problemi del territorio anche in questo 

caso, si registri l’intervento dell’Amministrazione; evidenzia il problema della potatura degli alberi 

in Via M.SS. Mediatrice ed i Fari che continuano essere spenti a Piazza Barbarino. 

Il Cons. Buonpasso: auspica che la riapertura delle scuole sia preceduta dalla sanificazione dei 

locali, chiede interventi per provvedere allo svuotamento dei cestini nella villetta dei colori e che si 

provveda alla disinfestazione e derattizzazione di Via Pitrè fino a Via Pietro Micca. 

Il Cons. Buccola: evidenza il problema del diserbo nel territorio. 

Il Cons. Di Vincenti: evidenzia il problema della viabilità del territorio ed i marciapiedi 

danneggiati che sono un pericolo costante per i cittadini, a tale riguardo non sono previsti  

interventi, pertanto è opportuno chiederne uno. 

Il Cons. Tuzzolino: chiede spiegazioni su quanto detto circa Via Demetrio, L. Grassi, Via 

Cappuccini. 

Il Presidente: risponde che cercherà di avere notizie. 
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Il Cons. Sinopoli: provvederà ad inviare delle richieste per i vari problemi esistenti nel territorio, 

chiede se è possibile invitare il Direttore Allegra, relativamente al Parco Cassarà chiede se ci sono 

degli sviluppi; inoltre per quanto riguarda la villetta di Via Rosina Anselmi chiedere ai gestori di 

provvedere all’irrigazione. 

Il V.P. Schiera: provvederà ad inviare delle richieste per Boccadifalco e Baida per la complessità 

dei problemi. 

Il Presidente: comunica che provvederà ad un confronto con l’Assessore Prestigiacomo per tutto 

quello che sono le sue competenze; per la potatura ha già provveduto ad inviare le richieste, dato 

che la stessa deve avvenire in determinati momenti; per il diserbo si ricorda che il servizio è stato 

sospeso alla ReSeT quindi in tutta la città, tranne per alcuni interventi in casi di urgenza, per la 

sanificazione pensa che sia la stessa scuola a dover provvedere;  

Alle ore 10:50 il Cons. Buccola lascia la seduta: Relativamente alla villetta dei colori si accerterà 

della situazione, chiede al Cons. Buonpasso di precisare le zone che necessitano di disinfestazione e 

derattizzazione; per il Parco Cassarà si sta provvedendo, nonostante il personale ridotto, a ripulire 

l’area per evitare ulteriori incendi; per i pali dismessi, comunica che ha avuto notizie che è in corso 

il ripristino degli stessi; per Piazza Barbarino chiederà notizie, inoltre comunica che chiederà notizie 

per comprendere come s’intende riutilizzare la pista di pattinaggio di Via Mulè 

 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11:01 

 

 

Il Segretario 

Istruttore Amministrativo       Presidente 

      Maria Enza Bastone                                          Silvio Moncada 
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